

La Lettre



Promotion de la
Médecine Homéopathique
Choisir sa Santé

N ° 4 N O V E M B R E 1 9 9 2

INFORMATIONS

En juillet 1992, dans un article de "Que choisir santé" intitulé "Génération Homéopathie", deux hauts responsables de la Sécurité Sociale, Gilles Johanet et Claude Béraud partaient en guerre contre l'homéopathie et dénonçaient sa prise en charge par la Sécurité Sociale.

Le SYNDICAT NATIONAL DES MEDECINS HOMEOPATHES FRANÇAIS réagissait très rapidement et alertait, par un communiqué, les agences de presse :

- Plus de 20 millions de Français sont maintenant concernés par l'homéopathie.
- Un Médecin Homéopathe coûte 1 million de francs moins cher en prescriptions annuelles qu'un Médecin Généraliste.
- Le caractère préventif de l'homéopathie évite des pathologies plus lourdes ou à rechutes.
- Tout déremboursement de l'homéopathie entraînerait un transfert vers des thérapeutiques plus onéreuses.

Face à ce débat, le Ministre de la Santé, Monsieur Teulade a tenu à adresser au Président du Syndicat National des Médecins Homéopathes Français, la lettre suivante :

"J'ai effectivement constaté que plusieurs responsables de la C.N.A.T.S. ont émis un jugement sévère sur les médicaments homéopathiques à l'occasion d'une interview dans une revue sur la santé. Je tiens à vous faire savoir que cette initiative n'est pas la mienne.

Il n'existe, en effet, aucune intention de cette sorte dans la politique que conduit le gouvernement."

Même si cette intervention ministérielle est rassurante, restons vigilants. L'opposition à l'homéopathie reste vive et soyons prêts à intervenir si une nouvelle menace se faisait jour.

Association 'Promotion de la Médecine Homéopathique'

107, rue du Cherche Midi - 75006 Paris

LE POINT SANTE : Avec le retour de la mauvaise saison, les affections grippales sont à nouveau d'actualité.
LA GRIPPE

Avez-vous pensé au traitement homéopathique de prévention qui vous protégera de toute une pathologie hivernale ? Votre Médecin Homéopathe associera à ce traitement des médicaments comme INFLUENZINUM ou SERUM DE YERSIN selon votre cas.

La grippe peut prendre des tableaux cliniques différents :

- la grippe "neurologique" où prédominent les maux de tête violents, les douleurs musculaires intenses, l'abattement.
- la grippe intestinale avec diarrhée, vomissements, coliques douloureuses.
- la grippe respiratoire avec une atteinte aiguë de l'arbre respiratoire, du nez jusqu'aux bronches.

En fonction de votre fragilité individuelle et de l'agressivité particulière du virus, vous serez atteint de telle ou telle forme de grippe. En effet, vous qui êtes soigné par un Médecin Homéopathe, vous le savez "chacun fait sa grippe" et la maladie évolue différemment en fonction du terrain ; il n'existe pas de traitement standardisé. Cependant, il arrive que certaines années, le virus de la grippe soit actif au point de déterminer un certain "génie épidémique" et l'on retrouvera les mêmes symptômes chez de nombreux malades. Les Médecins Homéopathes parleront alors d'une grippe "EUPATORIUM", "APIS" ou "GELSEMIUM"...

Dès le début d'un refroidissement ou d'une grippe, n'attendez pas : contactez votre Médecin Homéopathe qui vous conseillera le médicament similaire à votre terrain réactionnel. Bien adapté, le traitement homéopathique de la grippe est parfaitement efficace et d'une rapidité d'action remarquable : en 48 heures, les principaux symptômes auront disparu et la période de convalescence sera considérablement réduite.

LES TEMOIGNAGES

Faites-nous part des résultats que vous avez obtenus avec l'homéopathie et de votre expérience des traitements homéopathiques.

Nous reproduisons aujourd'hui le témoignage d'une de nos adhérentes qui nous a paru tout à fait révélateur :

"On ne supprime pas une équipe qui gagne. Depuis 5 ans que le docteur X me soigne avec des remèdes homéopathiques, j'ai fait économiser à la Sécurité Sociale plusieurs dizaines de millions. Tous les ans, pour éviter des rhumes, je me faisais faire des piqûres de M.R.V. à doses progressives. Quinze jours après : rhumes, bronchites, C.H.U. 15 jours deux fois l'hiver, soit 30 jours d'hôpital pendant plusieurs années. Jusqu'au jour où une infirmière m'a conseillé l'homéopathie. Je touche du bois mais avec les traitements préventifs, je n'y suis pas retournée et ceci depuis 5 ans. J'ai 65 ans, tuberculose, insuffisance respiratoire grave, 5 pneumothorax spontanés nécessitant des drainages, rentrant dans le coma.

J'ai écrit au Ministre de la Santé pour lui signaler le fait. Si l'on veut réellement ne plus voir de déficit à la Sécurité Sociale, unissons ces 2 médecines, car des opérations, il en faudra toujours. Mais je suis à peu près certaine que si tous ces malades bronchiteux, tous les hivers, contactaient un bon docteur homéopathe, rien que là, la Sécurité Sociale ferait des économies.

Je suis de tout cœur pour la défense de cette médecine qui m'a tant apporté de satisfactions.

P.S. : Ne touchez pas à ma liberté de choix !"

Comme cette adhérente, adressez nous vos témoignages vécus. Le ou les plus significatifs seront reproduits dans la prochaine lettre.

Si, par ailleurs, comme cette dame, vous écrivez au Ministre de la Santé, envoyez-nous un double de cette lettre à :

PROMOTION DE LA MEDECINE HOMEOPATHIQUE

107, RUE DU CHERCHE MIDI - 75006 PARIS

ADHESIONS

Les cotisations ont permis de réaliser la campagne de lancement "L'HOMÉOPATHIE - CHOISIR SA SANTÉ" qui se traduit par la réalisation et l'affichage d'un poster chez les Médecins Homéopathes, dans les milieux médicaux et para-médicaux et la diffusion d'une affichette-bulletin d'adhésion.

Nous avons enregistré, en quelques mois, plus de 700 adhésions. C'est un très beau début mais, vous le réalisez, encore insuffisant. Faites campagne autour de vous, distribuez des bulletins d'adhésion (à votre disposition auprès de votre Médecin Homéopathe ou au siège de l'Association) pour grossir nos rangs. Notre influence n'en sera que plus grande.

Notre association ne vit que de vos cotisations. Elle est entièrement indépendante de toutes structures commerciales, de toute influence politique ou idéologique. Notre financement exclusif vient de vos adhésions et tous les membres dirigeants actuels sont bénévoles.